

Beschluss

29. Februar 2024
1 von 1

Nutzung des Bürgerhauses Jungfernkopf

Es steht zur Abstimmung ein Antrag der SPD:

Der Ortsbeirat Jungfernkopf fordert den Magistrat auf, das Bürgerhaus Jungfernkopf wieder vollumfänglich nutzbar zu machen. Zurzeit ist die Küchennutzung untersagt. Kulturelle Veranstaltungen, Zusammenkünfte und Vereinsaktivitäten sind aber für die Identitätsstiftung im Stadtteil unabdingbar und gewinnen durch die Küchennutzung an Attraktivität.

(Anmerkung 27.03. Mittlerweile liegt ein Antwortschreiben der Verwaltung vor, die perspektivisch eine Küchennutzung zusagt)

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin